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SEGUNDO MINISTÉRIO DA SAÚDE, BARRA DO
CORDA JÁ APLICOU QUASE 90% DAS VACINAS

ENVIADAS PARA COVID-19
Publicado em 4 de março de 2021 por Minuto Barra

O governo do Maranhão suspendeu o envio de vacinas ao município de Barra do Corda alegando
que o número de vacinas aplicadas não chega a 60%. O próprio sistema do Ministério da Saúde
desmente o governo Flávio Dino.
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Foi noticiado no final da tarde de ontem, quarta-feira, que o governo do Maranhão suspenderia o
envio de mais doses da vacina para combater o coronavírus em 168 municípios do Maranhão,
incluindo Barra do Corda.

A alegação é de que, a prefeitura de Barra do Corda, não aplicou sequer 60% das doses enviadas.
Nesta quinta-feira(4) estava previsto a chegada de mais doses ao município, o que não ocorreu
devido tal alegação do governo Flávio Dino.

Ocorre que, a alegação do governo do Maranhão não bate com as informações que constam no
sistema do Ministério da Saúde onde mostra a quantidade de vacinas já aplicadas na população.
CONTINUE LENDO ABAIXO A MATÉRIA;

Segundo o Ministério da Saúde, já foram destinadas ao município de Barra do Corda um total de
5.896 doses da vacina, sendo que, desse total, já foram aplicadas 5.287 doses, que corresponde a
89,7%, como mostra abaixo o próprio sistema do ministério da saúde;

No que se refere a Dose 1 da Coronavac, a prefeitura de Barra do Corda já aplicou 90% das doses.
No que se refere a Dose 2, o número de vacinas aplicadas corresponde a 89%.

Segundo a Secretária de Saúde Vanessa Ferry, tais dados podem ser consultados no Sistema de
Informações do Plano Nacional de Imunização através do site www.localizasus.saude.gov.br.

Vanessa Ferry diz ainda que, à medida que as vacinas forem sendo recebidas, as informações
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continuarão sendo alimentadas no sistema do ministério da saúde e reitera que a alegação do
governo do Maranhão de que Barra do Corda não aplicou 60% das doses, não batem com os
números que contam no sistema do ministério da saúde, pois o município já aplicou quase 90% das
doses destinadas.

A secretária Vanessa Ferry lamenta a decisão por parte do governo do estado em suspender o
envio das doses em meio uma pandemia que vem matando centenas de pessoas em todo o
Maranhão.

Ferry disse esperar que o município de Barra do Corda volte a receber as doses da vacina o mais
rápido possível. E se for preciso, acionará o Poder Judiciário para garantir o bom andamento da
imunização da população.

Algumas imagens da população de Barra do Corda sendo vacinada;
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